

Fecha: 03-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: **CARTAS: Antonio Gaudí**

Pág. : 2
Cm2: 323,8

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

los arquitectos Beatriz Valenzuela y Christian Matzner, junto a la Corporación Gaudí de Triana para materializar el proyecto de la capilla donada por Gaudí hace ciento cuatro años.

Hacer realidad este proyecto pondrá a Rancagua en el mapa arquitectónico del continente para los amantes de la obra de Antonio Gaudí.

YVES BESANÇON PRATS
Arquitecto

Antonio Gaudí

Señor Director:

Luego de leer el excelente artículo en Artes y Letras de la periodista Cecilia Valdés y las opiniones y reflexiones sobre el maestro Gaudí, expresadas por los premios nacionales Antonia Lehmann, Enrique Browne, José Cruz y Francisco Gazitúa, me parece que constituyen un aporte interesante y diverso respecto de la vida y obra del gran arquitecto catalán.

Solo para complementar la información entregada en el artículo y en la carta del profesor Enrique Solanich, me permito señalar lo siguiente: en 1922, el arquitecto Antonio Gaudí, célebre por sus obras en Barcelona como el Templo de la Sagrada Familia, que ha demorado más de cien años en construirse y que es visitado por más de cuatro millones de personas al año, donó el proyecto de un edificio parte de esta Basílica a Fray Angélico Aranda para ser construido en la ciudad de Rancagua.

Esta será la única obra de Gaudí fuera de España y su construcción se espera se inicie prontamente, gracias a la gestión de